

El insólito caso de Rafael Bastidas con el Banco Nación: “Soy el muerto que va a cobrar todos los meses la jubilación”



Rafael Bastidas de 81 años es un jubilado al que el Banco Nación da por muerto hace más de 16 meses. El hecho que resulta extraño y sorprendente no deja de ser grave, ya que al sanrafaelino le trae miles de inconvenientes a la hora de cobrar sus haberes jubilatorios. El denunciante, en diálogo con nuestro medio de comunicación, contó la desafortunada experiencia que le toca vivir mes a mes y exigió soluciones.

«El Banco Nación me tiene por muerto hace un año y cuatro meses. Tengo que ir y hablar con el Gerente para que me paguen la jubilación. Me tienen ahí toda la mañana y cuando se les ocurre me atienden. Hace mucho tiempo que estoy en esta situación. He consultado hasta con el Juzgado Federal, donde me dijeron que vuelva si no me pagan. Hay que aclarar que me abonan, pero pierdo un montón del tiempo. Tengo 81 años, sufrí un ACV y no puedo caminar, tengo que estar sentado», expresó Rafael Bastidas.

«También me dirigí a ANSES y me informaron que todos los meses los intimidan con los pagos. Aparentemente el banco no toma nota de esto. No sé qué sucede. No puedo ir ni comprar nada con la tarjeta porque están anuladas. Para el sistema estoy muerto», agregó con angustia.

Después, continuó explicando los problemas que le trae esta situación desagradable e injusta. «El gerente me dice que no tienen nada que ver con este inconveniente. No

entiendo qué es lo que pasa. Quiero cobrar de la misma manera en la que lo hace el común de los jubilados. Incluso fui hasta el Registro Civil y pagué 550 pesos por un trámite de fe de vida. Todas pérdidas de tiempo. No pude hacer nada», expresó Bastidas. «Parece una burla, soy el muerto que va y cobra todos los meses. Cada vez que voy tengo que hablar con el gerente. Todos los meses es lo mismo. Hace más de un año que estoy así. Una vez me sucedió que terminó el horario de atención comercial y seguía esperando».

Para terminar, pidió soluciones. «Espero que alguien resuelva mi caso, me veo sumamente perjudicado ya que ni siquiera me puedo manejar con la tarjeta. No puedo acceder a ningún beneficio ni reintegro que me corresponden por ley. Evidentemente hay una situación anómala que se tiene que corregir a la brevedad», concluyó la entrevista el octogenario.